
Чернигов -  Славутич: 
будем дружить дворцами

Работники Славутичского дворца детского и юношеско
го творчества побывали в гостях у своих соседей -  кол
лектива Черниговского областного дворца детей и юно
шества. Встреча проходила в рамках Школы педагогиче
ского мастерства. Тёплый прием, радушие и открытость 
хозяев, коммуникабельность и жажда общения со сторо
ны гостей создали в этот день неповторимую обстановку 
теплоты и творческого взаимодействия.

Черниговцы подготовили для 
своих коллег насыщенную про
грамму, в рамках которой гости не 
только ознакомились с деятельно
стью коллектива Черниговского 
ДДиЮ, но и приняли участие в ра
боте творческих мастерских, сами 
создавали поделки из ниток и солё
ного теста. Во время презентации 
Черниговского областного дворца,

когда на экране мелькали кадры 
международных встреч молодёжи 
Беларуси, России и Украины в 
честь Международного дня защиты 
детей, участники встречи выразили 
тревогу по поводу нынешней ситуа
ции на российско-украинской гра
нице. По-видимому, в этом году 
Детский праздник дружбы придет
ся отменить.

Гости ознакомились также с ря
дом творческих коллективов 
Черниговского дворца, побывали 
на занятии Школы раннего эстети
ческого развития. Участники 
встречи обменялись мнениями о 
проблемах творческого развития 
молодёжи, о молодёжном само
управлении, наметили совмест
ные проекты, поделились методи
ческими разработками. За друже
ским чаепитием были намечены 
пути дальнейшей совместной ра
боты.

Ирина Мельниченко, директор 
ЧОДДиЮ, вручила гостям памят
ный сувенир -  книгу о 
Черниговщине и сладости от 
Черниговской фабрики «Стрела». 
Директор Славутичского дворца 
детского и юношеского творче
ства Нина Ерёмина в ответ пода
рила хозяевам фотоальбом 
«Славутичу -  25» и повязала своей 
коллеге из Чернигова традицион
ную фестивальную косынку 
Международного детского фести
валя демократии, телевидения, 
прессы и творчества «Золотая 
осень Славутича».

-  Мы очень тронуты таким ра
душным и тёплым приемом. 
Надеюсь, наши дружеские отно
шения будут только крепнуть! Мы 
всегда будем рады видеть коллек
тив ЧОДДиЮ в нашем дворце! -  
подвела итог визита Нина 
Еремина.
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